

### **Boletín De Prensa**

21 febrero 2024 | 1ª edición



### **Empresas**

## Bruselas aprueba con condiciones la fusión de Orange y MásMóvil (Europa Press RSS)

La Comisión Europea ha anunciado que aprueba la fusión de Orange y MásMóvil, pero lo hace sujeto a que las compañías cumplan las concesiones pactadas con el competidor rumano Digi para evitar problemas de competencia en el espacio económico europeo.

## La CNMV da su visto bueno a la opa de Helena Revoredo sobre el 15% de Prosegur por 149 M

()

La contraprestación ofrecida a través de Gubel, su sociedad, es de 1,83 euros por acción y ha presentado avales por cerca de 150 millones de euros emitidos por seis entidades

## Opdenergy dejará de cotizar en Bolsa en abril tras la opa de Antin (Expansion)

Está previsto que el grupo de renovables abandone el parqué el próximo 23 de abril.

## Talgo recibe más interés inversor y no se ata a la posible opa de Magyar Vagon (ABC)

Talgo maneja la oferta del consorcio húngaro Ganz-MaVag (Magyar Vagon), pero también ha abierto en los últimos tiempos el apetito de otros inversores interesados en hacerse con el fabricante de trenes español. Adquirir el 100% de Talgo está a precio de oportunidad teniendo en cuenta que lo que quiere pagar el grupo con sede en Budapest asciende a un montante de 620 millones de euros - a razón de cinco euros por acción, la mitad que hace una década -, y tiene ya contratos en cartera por valor de más de 4.000 millones de euros, máximo histórico de la compañía.

### Carrefour logra facturación récord en España (Expansion)

Carrefour cuenta con 1.474 tiendas en España y facturó 10.860 millones en nuestro país en 2023. Leer

## La matriz de Alsa pospone resultados por los problemas de su filial alemana (Expansion)

El grupo controlado por la familia Cosmen mantiene su previsión de ganar hasta 216 millones, impulsado por la filial española. El valor se deja casi un 10% en Bolsa.



### FCC despeja la construcción del túnel de Stonehenge

(Expansion)

La Justicia frena los intentos de entidades opositoras al proyecto y la constructora española podrá iniciar su principal obra en Reino Unido, valorada en 1.460 millones de euros

## Sener: 1.500 millones en pedidos que dan solidez para 4 años (Expansion)

La compañía estrena estructura con 4 filiales: aeroespacial, energía, movilidad e instalaciones avanzadas.

## El dueño de Cepsa analiza entrar en Heathrow y facilitar la venta de Ferrovial (Expansion)

El fondo de Abu Dabi Mubadala estudia tomar una participación del principal aeropuerto de Londres, en el que el grupo de la familia Del Pino quiere vender su 25%. Leer

### atl

#### **Economía**

## La OMC da la razón a la UE: los aranceles americanos contra la aceituna española son ilegales

()

La Comisión Europea celebra una nueva victoria ante la OMC que confirma que los aranceles que impuso la administración Trump y mantuvo Biden eran contrarios a las normas

## El Gobierno se abre a revisar las ayudas a la compra del coche eléctrico (Expansion)

Pedro Sánchez confirma el compromiso del Gobierno con la automoción y confirma que el Perte VEC ha repartido ya 2.280 millones Leer

## Esprint final de Cuerpo y Almeida para llevar a Madrid la Agencia antiblanqueo europea

El Ministerio de Economía y el Ayuntamiento de Madrid realizan el último movimiento previo a la votación decisiva para conseguir la primera agencia europea para la capital española



# El Gobierno abre el abanico para jubilaciones anticipadas a partir de 52 años a más trabajos de alta peligrosidad

(ABC)

El Gobierno ultima en estos días un decreto con el que se pretende establecer un marco nítido para la inclusión de nuevas profesiones al catálogo de trabajos de alta peligrosidad que tienen derecho a jubilaciones anticipadas antes de la edad habitual de retiro prematuro -dos años antes de la edad legal de jubilación-. Concretamente, como ya ocurre con las profesiones que tienen reconocida esta particularidad, las que se vayan a incluir a partir de la negociación que está llevando a cabo la Seguridad Social con representantes de la patronal y los sindicatos tendrán derecho a la jubilación anticipada a partir de los 52 años .

## Planas negocia con UE para que se flexibilice o suspenda temporalmente algunas reglas de condicionalidad de la PAC

(Europa Press RSS)

El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha asegurado que está trabajando y negociando con Bruselas de cara al Consejo de Ministros de Agricultura de la UE, que se celebrará el próximo lunes, que se flexibilice o suspenda temporalmente algunas reglas de condicionalidad de la Política Agrícola Común (PAC).



#### **Finanzas**

## El beneficio del seguro de automóviles se desploma un 66,6% en 2023 (Expansion)

El sector asegurador recorta un 1,3% su resultado, hasta 5.456 millones.

## Barclays busca recortar 2.000 millones de libras en tres años tras ganar un 15% menos (Expansion)

El banco pierde 5.000 empleados y centrará los ajustes en banca de inversión y minorista



## Más del 60% de los que podrían acceder a los avales ICO no pasarían el estudio financiero de los bancos

(ABC)

El Gobierno aprobó, el pasado martes en Consejo de Ministros, algunos de los criterios que se tendrán que cumplir para acceder a la ayuda de los avales hipotecarios ICO. La medida, que pretende acercar el mercado hipotecario a los jóvenes, sería útil para menos del 40% de los que podrían acceder a ella. Así lo ha comunicado esta mañana el Consejo General de los Colegios Oficiales de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria de España (Coapi), que la ha calificado como «insuficiente e ineficaz». El organismo de representación de los agentes inmobiliarios ha informado que, aunque los avales ICO son una medida interesante, sólo suponen una ayuda en el 60% de los casos. En el resto, no permitirá la compra real de una vivienda. Desde Coapi explican que los que reúnen las condiciones necesarias para obtener la ayuda pública no cumplirían con los requisitos de las entidades bancarias ni pasaría un futuro estudio de solvencia financiera para la concesión del préstamo hipotecario. «Es decir, acaba siendo una medida insuficiente para que los más jóvenes puedan acceder al mercado de compra», alertan desde el Consejo General. Noticia Relacionada estandar Si Vivienda exigirá dos años de residencia continuada en España para optar a los avales hipotecarios Daniel Caballero ¿Servirá entonces la medida? Según explica el vocal del Coapi, Francisco Nomdedeu, a este periódico, aunque la medida ayuda no es suficiente para «atender la gravedad del problema actual de acceso a la vivienda». Nomdedeu apunta que «haría falta que el Estado asumiera más porcentaje del riesgo del préstamo hipotecario y que diese también ayudas directas». Además, agrega, «se precisa urgentemente unas políticas de vivienda sostenidas por un respaldo presupuestario importante, no como el que ha habido hasta ahora». ¿Por qué la mayoría no pasaría el estudio de solvencia? El vocal resume que existen algunos factores que reúnen los jóvenes que hacen que su proporción de ingresos frente al precio de la vivienda no sea suficiente para asegurar el pago. Por ejemplo, destaca el hecho de no tener capital ahorrado y la poca seguridad y continuidad laboral (fijos discontinuos). «Según las circunstancias actuales, muchos jóvenes no pueden asumir el importe y las condiciones de la financiación, las exigencias, trámites y requisitos bancarios son una barrera costosa de franquear», asegura. ¿A quién ayudará la medida? En este sentido Nomdedeu indica que los mayores beneficiados por los avales serán aquellos jóvenes que rozan el límite de los 34 años: «Estos cuentan con una vida laboral más extensa y, por tanto, suelen tener mejor puesto de trabajo y sueldo», asegura. Por otro lado, destacan que también podría beneficiar a los que viven en poblaciones secundarias ya que, al ser inferior el precio de la vivienda, pueden acceder y asumir más fácilmente el coste de financiación. ¿Qué debe comprobar el banco? La Ley Hipotecaria, en vigor desde el 16 de junio de 2019, obliga a los bancos a comprobar la solvencia de sus clientes antes de concederles una hipoteca. Por ello y según indica ING en su página web, las entidades valoran cuestiones como la situación de empleo del solicitante, los ingresos que recibe, si cuenta con activos en propiedad, su situación personal y familiar, y sus deudas. Si el resultado de la evaluación de crédito hipotecario es positivo, el banco dará luz verde a la operación. En el caso de que el banco deniegue el crédito, debe informar por escrito al cliente explicando los motivos de este rechazo.

## CaixaBank reúne a su comité consultivo de accionistas (El periódico)

El consejero delegado de **CaixaBank**, **Gonzalo Gortázar**, se ha reunido con los miembros del comité consultivo de accionistas de la entidad, a los que ha explicado los resultados de la entidad en 2023 y la propuesta de distribución del mismo, que supone elevar el 'pay-out' (proporción de las ganancias destinado a remunerar a los accionstas) en efectivo hasta el 60%.



#### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso\_legal\_es.pdf